



EUROCOPA Bélgica deja fuera a Portugal y pasa a cuartos

P29



SOCIEDAD El brote de Mallorca limita la diversión a los recién llegados

P23

El PP bloquea la renovación del Tribunal de Cuentas

El órgano fiscalizador tramita una causa millonaria contra excargos del Govern

ERC presiona al Gobierno para cambiar el sistema de elección de la institución

Los populares rechazan perder ahora el poder tras 24 años al mando

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El PP rechaza renovar ahora el Tribunal de Cuentas, el órgano que fiscaliza la gestión de fondos públicos por parte de las administraciones y cuyos consejeros terminan su mandato de nueve años el próximo 17 de julio. La negativa del PP, cuyos votos son imprescindibles para la renovación, provoca otro bloqueo en un órgano institucional clave, como ocurre ya en el Tribunal Constitucional y en el Consejo General del Poder Judicial.

El Tribunal de Cuentas afrontará en los próximos días el trámite final de la causa abierta a 40 excargos del Govern para que devuelvan 5,4 millones que destinaron a la promoción del proyecto independentista en el extranjero entre 2011 y 2017.

Los populares argumentan que la concesión de los indultos a los independentistas catalanes hace inviable cualquier negociación para renovar el Tribunal de Cuentas. La presidenta de este órgano requirió en abril al Congreso para que iniciara los trámites de la renovación y no ha obtenido respuesta. Mientras tanto, el independentismo catalán presiona al Gobierno para que cambie el sistema de elección en el órgano fiscalizador y así evitar que el PP mantenga el poder en el tribunal que atesora desde hace 24 años.

PÁGINAS 14 Y 15



FELIPE VI, SÁNCHEZ Y ARAGONÈS, EN LA MISMA MESA. El Rey, el presidente Pedro Sánchez y el jefe del Ejecutivo catalán, Pere Aragonès, cenaron anoche en la inauguración del Mobile World Congress de Barcelona junto a Ada Colau, alcaldesa de la ciudad, el presidente de Fira, Pau Relat, y Mats Granryd (de espaldas), director general de GSMA, asociación que organiza el evento. / F. GÓMEZ (CASA DEL REY) PÁGINA 15

La derecha boicotea el homenaje a las víctimas del terrorismo

El Congreso de los Diputados celebra el acto sin los populares ni Vox

XOSÉ HERMIDA, Madrid
Nada hay ya que resista a la imparable confrontación entre los partidos españoles. Hace una década, el Congreso instauró el 27 de junio como Día de las Víctimas del Terrorismo y organizó un acto anual de unidad frente a la violencia política. El homenaje comenzó a resquebrajarse el año pasado, cuando la Asociación de Víctimas del Terrorismo y Vox no asistieron. El plante se extendió ayer al PP, que se manifestó junto a Vox y a la AVT frente a la Cámara.

PÁGINA 18

Le Pen fracasa ante el frente republicano en las regionales francesas

MARC BASSETS, París
Nuevo pinchazo de Marine Le Pen en Francia. El frente republicano —la unión de todos los partidos contra la extrema derecha— derrotó ayer en la segunda vuelta de las elecciones regionales al Reagrupamiento Nacional (RN) de Le Pen en la región de Provenza-Alpes-Costa Azul. Según las estimaciones iniciales, los comicios dieron también una victoria contundente a dos dirigentes de la derecha tradicional.

PÁGINA 2

Asociaciones LGTBI+ piden medidas para frenar los ataques al colectivo

La homotransfobia avanza por el Este

LLUÍS PELLICER, Bruselas
El Parlamento húngaro prohibió el pasado 15 de junio la difusión de cualquier contenido LGTBI+ (relativo a lesbianas, gays, transexuales, bisexuales, intersexuales y otras minorías) allí donde pueda haber menores. ILGA-Europe, que integra a decenas de asociaciones del colectivo de todo el

continente, ha urgido a los países de la UE a tomar medidas para frenar “los crecientes ataques a los derechos” de esa comunidad. Su último análisis dibuja dos Europas. En una —en la que están Malta, Bélgica o España— se protege la igualdad de sus ciudadanos. En la otra, especialmente en el Este, hay retrocesos.

PÁGINA 21



El déficit de las pensiones se pagará vía impuestos

ANTONIO MAQUEDA, Madrid
El Gobierno, los sindicatos y la patronal darán hoy los últimos retoques a un acuerdo para reformar el sistema de pensiones. Entre los ejes prioritarios del pacto están la revalorización anual con el IPC, los incentivos para alargar la vida laboral y el traspaso del déficit de la Seguridad Social a las cuentas del Estado. Hacienda cubrirá ese déficit con impuestos.

PÁGINA 41